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Die Verordnung (EU) 2019/1021 (POP-Verordnung) setzt das Stockholmer Übereinkommen über persistente 
organische Schadstoffe (POP) in europäisches Recht um. POP bleiben nach ihrer Freisetzung langfristig in der 
Umwelt und reichern sich in Nahrungsketten an. Die Vermeidung persistenter organischer Schadstoffe ist von 
entscheidender Bedeutung für den Schutz der Umwelt und der menschlichen Gesundheit.  
 
Die POP-Verordnung gilt für Hersteller, Importeure, Händler und Verwender von in Anhang I und Anhang II der 
POP-Verordnung genannten Stoffen bzw. dieser Stoffe in Gemischen oder in Erzeugnissen. Sie gilt auch für 
Erzeuger, Besitzer, Beförderer und Entsorger von Abfällen gemäß Anhang IV der POP-Verordnung. 
Übergreifendes Ziel ist, Produktion, Verwendung und Freisetzung der Substanzen zu beschränken und somit 
deren Anreicherung in der Umwelt zu unterbinden.  
 
Wir haben unsere Lieferanten zur Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben verpflichtet und stehen mit diesen im 
ständigen Kontakt, um sicherzustellen, dass unsere Produkte die Stoffverbote und -beschränkungen der POP-
Verordnung einhalten. Änderungen der POP-Verordnung einschließlich ihrer Anhänge und insbesondere der 
Stofflisten in den Anhängen I, II und IV werden stetig verfolgt, um unsere Kunden in bewährter Qualität 
beliefern zu können.  
 
Ausgenommen von dieser Bestätigung sind Beistellungen Ihrerseits. 
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Regulation (EU) 2019/1021 (POP Regulation) implements the Stockholm Convention on Persistent Organic 
Pollutants (POPs) into European law. Once released, POPs remain in the environment for a long time and 
accumulate in food chains. Avoiding persistent organic pollutants is crucial to protecting the environment and 
human health. 
 
The POP Regulation applies to manufacturers, importers, traders and users of substances listed in Annex I and 
Annex II of the POP Regulation of these substances in mixtures or in articles. It also applies to producers, 
owners, transporters and disposers of waste in accordance with Annex IV of the POP Regulation. The 
overarching goal is to limit the production, use and release of the substances and thus prevent them from 
accumulating in the environment. 
 
We have obliged our suppliers to comply with legal requirements and are in constant contact with them to 
ensure that our products comply with the substance bans and restrictions of the POP regulation. Changes to 
the POP regulation including its appendices and in particular the substance lists in appendices I, II and IV are 
constantly monitored in order to be able to supply our customers with proven quality. 
 
Components supplied directly by our customers are excluded from this confirmation. 
 
 
 
 
Karl-Heinz Groß   Dr. Klaus Wittig 
Geschäftsleitung  Geschäftsleitung  


